



L'approche retenue pour rotation, **pour l'ÉTÉ 2024** est la suivante :

1. **Pour la première heure d'un bloc de 3 heures pour TOUS, soit en matinée, de 09h00 à 10h00 et en soirée de 18h00 à 19h00, les personnes présentes jouent tous ensemble, selon leur position dans la file d'attente.** À la fin d'une partie, les 4 joueurs sortent tous. Les 2 gagnants vont du côté ligne d'attente des gagnants et les 2 perdants dans l'autre dans la ligne d'attente (perdants). Ensuite, il faut regrouper les palettes 4 x 4, côté gagnant et 4 x 4 du côté perdant. On procède au retour au jeu en alternance avec 4 gagnants ou 4 perdants, lorsqu'un court devient disponible.
2. Ensuite, pour la 2^e et 3^e heure des séances **pour TOUS**, de 10h00-12h00 en AM ou 19h00-21h00 en soirée, **on regroupe les palettes 4 x 4 par niveau d'habilité des joueurs ou avec qui on veut jouer une partie.** Ainsi, les joueurs se connaissent assez bien en général et peuvent jouer entre personnes d'habilité similaire pour le reste de la séance, à mesure que vient leur tour, les novices avec les novices, les intermédiaires avec les intermédiaires et les avancés avec les avancés ou encore entre couples ou amis simplement.

De cette façon, il n'est pas nécessaire de faire des groupes, des heures et des journées pour chaque catégorie de joueurs. L'accès demeure ainsi assez ouvert en tout temps et chacun devrait y trouver son compte facilement.

Bonne saison de pickleball, ÉTÉ 2024.

